En la lista de oradores oficiales de la vigésimoquinta Conferencia Internacional, integrada por los 112 bancos privados más importantes del mundo, que se reunieron esta semana en México, llamó la atención el nombre de un único invitado latinoamericano, distinguido por los banqueros como vocero de "las oportunidades y los problemas de América Latina": J. A. Martínez de Hoz, ministro de economía de Argen-

Bajo el principio histórico de que la gente importante sólo invita a quien le dice lo que quiere escuchar, el ministro argentino en funciones desde el último golpe de marzo de 1976, definió elocuentemente ante la concurrencia las características principales de su programa de "recuperación, saneamiento y expansión de la economía", que en esencia

Argentina, Premundial

David Márquez Ayala

consiste en poner al Estado y a la economía al servicio del capital, tanto nacional como extranjero, y para lo cual se aplican todas las medidas tradicionales en estos casos: retracción de la acción económica estatal, estímulos a la inversión privada, contracción de salarios y medidas monetarias contra la inflación creciente apertura hacia el exterior, facilidades a la inversión extranjera, liberación de los controles de cambios, y otras de sobra conocidas.

Con la apología a su política económica, el señor ministro aprovechó la ocasión para fanzar discretos piropos a Brasil, Chile y Uruguay, así como para dar una "casual" explicación de por qué "las fuerzas armadas de la nación debieron intervenir en 1976"

La afinidad de los banquen sigure el señor Martinez de Hoz es lógica, siendo él integrante de los consejos directivos de

cerca de veinte corporaciones trasnacionales; pero brindarle la tribuna como lo hicieron, representando lo que represen ta, configura un verdadero insulto a los pueblos de América

Porque Argentina padece hoy en día, gracias a sus redentores, una inflación del 170% anual, una pérdida del poder adquisitivo de los salarios reales del 50% en el último año, una concentración del ingreso y los medios productivos que se ejemplifica con el hecho de que tres cuartas partes de la tierra se polariza en el 6.2% de los predios rurales. La industria por su parte opera al 60% de su capacidad, los monopolios desplazari crecientemente a las empresas menores, 70 de las cien principales compañías son extranjeras, y por cada dólar que entra de inversión al año, salen 14. Siendo el séptimo país productor de alimentos en el mundo, el consumo de éstos han descendido en 40% y una cuarta parte de la población infantil jamás toma leche. Del total de la población sólo un tercio tiene acceso a servicios médico-

En los próximos días, los gritos de gol se mezclarán con los nombres de 6 mil muertos, 20 mil desaparecidos, 15 mil presos políticos y 500 mil exiliados. La euforia en las tribunas se confundirá con el deseo de cruzar la pesadilla y retornar a la vigencia de los derechos humanos, del orden jurídico y constitucional. Los penalties los sentirán en carne propia y los fouls no se digan.

El Mundial de Futbol va a costar unos 700 millones de dólares, que equivalen al valor de 70 mil viviendas, a cuatro y media veces el presupuesto fiscal de gastos para este año, dos veces y media la cantidad destinada a salud pública, 27% más de lo asignado para educación y cultura, 570% más de lo asignado a ciencia y tecnología, y es tres y media veces el valor de la producción de trigo. Ya que el precio que pagará será alto, el pueblo argentino seguramente espera que, cuando menos brevemente, el mundo trascienda las canchas, sobre conciencia de la realidad argentina y se soti darice con su lucha

Buenos Aires Parece Tranquila

BUENOS AIRES, Argentina mayo 25.— El Ente Autárquico Mundial 1978, despliega un gran esfuerzo para convertir el XI Campeonato, en el escaparate para la oferta de una buena imagen de Argentina.

Descansa la acción del organismo, que preside el general de brigada Antonio Luis Merlo con quién en cargos directivos colaboran otros 8 militares, en las obras de infraestructura realizadas en las ciudades sede.

Muestra primera del empeño puesto para que el extranjero desde su primer contacto comience a ver que en Argentina la situación es diferente de como a la distancia se concibe, se otorga desde el arribo al Aeropuerto Internacional de Ezeiza, con su nueva y flamante ter-

Se calcula que en cargos con responsabilidad ejecutiva, trabajan no menos de 500 personas estrechamente vinculadas con la organización, en tanto que la cifra de edecanes y guias que además del español hablan indistintamente Inglés, Francés, Italiano, Portugues y Alemán, y demás elementos que conforman el equipo, pasa de 2,500.

La impresión de la vigencia de una situación tensa en el país es más ostensible desde fuera

Por Armando MORQUECHO Entrato Sapectal

Los principales funcionarios gu**pernamen**tales, con el Presidente Jorge Rafael Videla en primer término, están dedicados al desempeño de las labores propias de su cargo, como si el conflicto que plantea la existencia del grupo de 'Los Montoneros'' no existiera.

En completa solidaridad con el gobierno la prensa bonaerense, al menos los diar**ios más in**fluyentes como Clarin, La Prensa y **la Nación**, tienen sumido en la mas completa ig**acrancia el** movimiento de los oposicionistas.

Hasta ahora, después de la detonación en la sala de prensa hace dos semanas, no se ha hecho manifiesto ningún indicio de un mievo acto de sabotaje o de agitación.